



Siegfried Zistler, der Koordinator der Technikerschule, sowie Dr. Klaus Zeitler und Ines Niedziella vom Aktionsbündnis Cerchov (hinten v.l.) mit Vertretern der Berufsschule Domazlice

Foto: Heigl

Gemeinsam zum Ziel

BILDUNG Die Technikerschule Waldmünchen und die Berufsschule Domazlice streben Partnerschaft an.

VON MARKUS HEIGL

WALDMÜNCHEN. Am Ende der „Unterrichtsstunde“ stand an der Tafel ein gemeinsam erarbeitetes Ergebnis für den Internet-Auftritt: www.energyclub.cz.eu und www.skolaenergie.eu. – Auf dem Weg zu einer bayerisch-böhmischen Schulpartnerschaft hat gestern eine Delegation der Berufsschule Domazlice der Techniker-Schule einen Besuch abgestattet. Auf dem „Stundenplan“ standen die Vorstellung der neuen Bildungseinrichtung in Waldmünchen und das erklärte Ziel einer engen Zusammenarbeit beider Schulen.

Heuer soll für tschechische Interessenten die Möglichkeit geschaffen werden, das Energiewirt-Seminar zu besuchen. Dr. Klaus Zeitler vom Projektmanagement des grenzüberschreitenden Aktionsbündnisses Cerchov stellte dafür Fördermittel in Aussicht.

Siegfried Zistler, der stellvertreten-

de Leiter der Berufsschule im Landkreis Cham, gab einen Überblick über die Seminar-Inhalte wie auch über den Lehrplan der bayernweit einzigen kommunalen Technikerschule mit Schwerpunkt regenerative Energien. Mit Blick auf die geplante Verknüpfung von Bayern und Böhmen in einer Donau-Moldau-Europa-Region bietet sich die Zusammenarbeit auf Schulebene geradezu an, sagte er. Spätestens seit der Atomkatastrophe von Fukushima im vergangenen Jahr sei die zukünftige Energieversorgung Thema Nummer eins nicht nur in Deutschland, sondern weltweit, so Zistler.

Waldmünchen mit seinen innovativen Anlagen schrieb er dabei eine Vorreiterrolle zu; darüber hinaus werden hier, seit 2003 bereits, die Energiewirt-Seminare angeboten – mit Teilnehmern bis aus Hamburg. Ab 1. April können die Kurs-Informationen im Internet auch auf Tschechisch und Englisch nachgelesen werden. Anlässlich der Waldmünchner Wirtschaftsmesse am 5. und 6. Mai will die Technikerschule mit einem Tag der offenen Tür auf sich aufmerksam machen. Dazu lud Zistler auch Interessierte aus Tschechien ein.